

## Impacto en el herrerismo: la senadora Gloria Rodríguez decide distanciarse del grupo político

Principal



Publicada el: 18/09/24	Visitas: 75
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 14	Puntaje: 4.8

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/impacto-en-el-herrerismo-la-senadora-gloria-rodriguez-decide-distanciarse-del-grupo-politico\\_2768.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/impacto-en-el-herrerismo-la-senadora-gloria-rodriguez-decide-distanciarse-del-grupo-politico_2768.php)

# IMPACTO EN EL HERRERISMO: LA SENADORA GLORIA RODRÍGUEZ DECIDE DISTANCIARSE DEL GRUPO POLÍTICO

*Principal*

*Impacto en el herrerismo: la senadora Gloria Rodríguez decide distanciarse del grupo político*

**Repercusión en el herrerismo: la senadora Gloria Rodríguez opta por separarse de su bancada política.**

## Alejamiento de la Senadora Gloria Rodríguez del Herrerismo

La senadora nacionalista Gloria Rodríguez hizo oficial su desvinculación del herrerismo y su renuncia al Comité Ejecutivo de esta corriente política, así como de la lista 71, de la cual es cofundadora.

El anuncio se realizó este miércoles a través de un comunicado de prensa. En el documento, la legisladora del Partido Nacional expresa que su decisión fue tomada en compañía de varios dirigentes de su grupo, quienes han decidido tomarse “unos días” para definir el camino a seguir.

Rodríguez menciona que su salida responde a “discrepancias que desde hace algún tiempo han surgido dentro de la Lista 71 y el herrerismo” y presenta su renuncia “indeclinable” al cargo de vicepresidenta del Comité Ejecutivo del Herrerismo.

La senadora enfatiza en su comunicado: “El herrerismo y la 71 han sido mi familia y mi casa, juntos hemos compartido crecimientos, alegrías, tristezas y triunfos”, dirigiéndose a dirigentes y militantes con un mensaje de gratitud. Se espera que en los próximos días el grupo de Rodríguez tome decisiones que determinen su futuro político.

Fuente: Telenoche

### Imágenes

**IMPACTO EN EL  
HERRERISMO: LA  
SENADORA GLORIA  
RODRÍGUEZ DECIDE  
DISTANCIARSE DEL  
GRUPO POLÍTICO**

*Impacto en el herrerismo la senadora gloria rodriguez decide distanciarse del grupo politico*

### Tags

*bancada, ejecutivo, dirigentes, comunicado, nacionalista, corriente, separarse, oficial, herrerismo, renuncia, senadora, alejamiento*

### Noticias relacionadas

**3.6 \*** *Laura Raffo se desvincula del herrerismo en medio de duras críticas hacia Luis Alberto Heber*

**4.7 \*** *Jorge Gandini asegura que Laura Raffo "no pertenece al herrerismo" y que decidirá cómo continuar su contribución*

**3.6 \*** *Laura Raffo, tras su salida del herrerismo, da un nuevo paso y se une a Alianza País*

**3.6 \*** *Senadores del Fa impulsarán la votación de una ley prioritaria para la primera infancia, catalogándola de grave y urgente*

**3.6 \*** *La lucha contra la inflación se convierte en la prioridad del Banco Central, asegura su nuevo presidente*

**4.3 \*** *Impacto y análisis: la presentación de Blanca Rodríguez en el Fa resuena por su sensibilidad, seriedad y compromiso con el bienestar colectivo*

**4.9 \*** *Fa exige la dimisión del Directorio de Inau tras el trágico fallecimiento de un adolescente bajo su tutela en Rivera*

**4.6 \*** *Salida de la directora del Inau tras acusaciones de negligencia y cuestionamientos al sistema judicial*

**3.7 \*** *Mujica expresa su "honor" por la llegada de Blanca Rodríguez al Senado, considerándola una "gran oportunidad" para el Frente Amplio*

**3.7 \*** *Senadores alertan sobre la imposibilidad de votar la ley de eutanasia en esta legislatura; Bianchi menciona "presiones" en el proceso*

## Categorías

Breves
Clima
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales

Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf